

Medieninformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt den Förderverein der Evangelischen Grundschule in Schmalkalden e.V.

Schmalkalden, 27. Januar 2016

Geld zum Auftakt des Jahres. Große Freude bei den Verantwortlichen und leuchtende Augen der Schülerinnen und Schüler als Sparkassen Regionalleiter Andreas Göbel und Torsten Engelhaupt, Filialleiter Auer Gasse, eine Spende in Höhe von 750,- Euro an die Fördervereinsvorsitzende Susann Schönwald überreichen.

Die Zuwendung wurde zur Umsetzung des Schulbibliotheksprojektes „Bei den Büchereulen“ eingesetzt. Die Bibliothek ist für die Klassenstufe 1 / 2 eingerichtet worden. Der angrenzende Klassenraum der Eulenklasse gab die Idee „Bei den Büchereulen“ als Namensgeber.

Seit Gründung der Schule 2007 war die Stärkung der Lesekompetenz der Schüler ein Hauptbestandteil der pädagogischen Arbeit. Dazu wurde durch den Förderverein eine kleine Schulbibliothek eingerichtet. Diese konnte in den letzten Jahren stetig erweitert und auf verschiedene Klassenstufen ausgebaut und ausgerichtet werden.

Die Regale sind mit Eulen in verschiedenen Farben gekennzeichnet. Je nach Ausprägungsgrad der Fertigkeiten und des Wissensstandes finden unsere Schüler hier alles kompakt zusammengestellt. So können zum Beispiel im Regal der blauen Eule die Erstklässler, die das Lesen erst im Laufe ihres Schuljahres langsam erlernen, Spiele und Freiarbeitsmaterial nutzen und so langsam an Buchstaben und Laute herangeführt werden. „Ohne Unterstützung der Rhön-Rennsteig-Sparkasse wäre eine Umsetzung des Vorhabens in diesem Umfang nicht möglich gewesen. Darüber sind wir sehr erfreut.“, sagten Schulleiterin Susanne Neukirch und Fördervereinsvorsitzende Susann Schönwald.

Der Förderverein hat sich zum Ziel gesetzt, Projekte der Gemeinschaftsschule auch weiterhin ideell und finanziell bei der Realisierung ihrer Aufgaben in der Erziehung, Bildung und Betreuung der Kinder zu unterstützen und zu fördern.

Torsten Engelhaupt bekräftigte das Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. „Die Unterstützung und Förderung regionaler Schulfördervereine ist ein Teil unserer Geschäftsphilosophie. Gerade den Bereich „Fördervereine an Schulen und Bildungseinrichtungen“ hat unser Haus im vergangenen Jahr wieder großzügig unterstützt. Es gehört einfach zur Sparkasse dazu und das soll auch so bleiben.“, sagte er abschließend.